

井 沢 の 郷 便 り

井沢の郷夏祭り

笑く和く輪く

童心に返って



今年もやって来ました、井沢の郷夏祭り！！
 思う存分楽しんで頂こうと、まずは見た目から（笑）
 皆様にはお手製【祭】ウチワはもちろん、ねじり鉢巻きや
 サングラスなどを装着していただきました。ヨーヨー釣り
 では苦戦しながらも釣り上げて飛び切りの笑顔（^^♪くじ
 引きではハズレくじを引き当ててもこれまた笑顔♪そして、
 なぜか突如はじまった【ピーマン袋詰め競争】は、と
 にかくたくさん詰める方、大きいピーマンを選ぶ方など、
 いろんな姿が見られました。



今年も特等席から

大輪の花火を鑑賞

花火まだかな？
ワクワク♡



今年も特等席（井沢の郷2階）より広野花火大会を鑑賞しました。花火大会の折り込みチラシを手に「この花火が見れるの？」「ここで見れる？こんな大きく見れるの?!」と心待ちにしておられた方もいらっしゃいます。また、「去年も見せてもらたな」と覚えておられる方も。20時過ぎから2階へ集合し、今か今かと待っておられ、ドド〜ン!と一発花火が上がると「うわあ〜っキレイや〜」「すごお〜い!」と皆様うっとり。そして次々上がる花火に次第に大興奮でした。



夏はやっぱりスイカ割り



沢山スイカを頂いたので、食べる前にまず皆様に楽しんで頂こうと、スイカ割りをしました。硬い棒で叩いて、大切なスイカが割れてしまっは大変なので(?)皆様には長いスポンジの棒を使って頂きました。スイカ割りは海でするだけじゃありませんよ(笑)ちなみに、井沢の郷のスイカには、なぜか目や鼻が付いています・・・?!

Instagramとブログで
日々の様子をご覧いただけます



KIYOKAI_ISAWANOSATO

